

**ABSTRAK****Elkhana Fiqriyah, 1820710101, Tinjauan Hukum Ekonomi Syariah Pada Jual Beli Online Dengan Sistem Cash On Delivery (COD) (Studi di Toko Hijab Flow Kudus)**

Seiring perkembangan zaman dan semakin majunya perkembangan teknologi pada era digital membuat banyak inovasi salah satunya pada jual beli, dengan menjamurnya penggunaan internet maka muncullah sistem jual beli secara online

Mekanisme jual beli online pada toko Hijab Flow pada aplikasi Shopee yaitu penjual harus mencantumkan foto barang, deskripsi barang, dan harga barang, pembeli membeli barang pada Toko HF melalui aplikasi Shopee pembeli bisa memilih metode pembayaran dengan sistem Cash On Delivery (COD) yang pembayarannya dilakukan ketika barang sudah sampai kepada pembeli, dimana barangnya diantar melalui jasa ekspedisi yang dipilih oleh pembeli, yang nantinya uang akan dierikan kepada kurir yang mengantarnya. Pembeli bisa melihat barang yang dibeli terlebih dahulu apabila dirasa tidak sesuai bisa melakukan pengajuan pengembalian barang.

Dalam penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (field reaserch) yaitu kegiatan penelitian yang dilakukan di Toko Hijab Flow Kudus. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sumber data primer yaitu sumber data yang diperoleh langsung penjual toko pada Shopee. Sumber data sekunder yaitu sumber data yang diperoleh dari catatan dan buku-buku yang terkait pada permasalahan yang penulis kaji. Metode pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode observasi, wawancara, dan dokumentasi, kemudian Teknik analisis data yang digunakan yaitu analisis deskriptif kualitatif.

hasil penelitian yang didapat dalam penelitian ini menurut hukum Eonomi Syariah pelaksanaan jual beli online dengan menggunakan sistem CashOn Delivery (COD) pada Shopee diperbolehkan (sah) apabila tidak ada pihak yang dirugikan, serta syarat dan rukunya terpenuhi. Apabila salah satu syarat subjek (penjual/pembeli), syarat objek transaksi tidak terpenuhi dan dalam upaya perlindungan terhadap pembeli maka akad salam batal (tidak sah)

**Kata Kunci: Jual Beli, Cash On Delivery (COD), Salam**